

La Mosquée de Koufah

<"xml encoding="UTF-8?>
La Mosquée de Koufah

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux
O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Selon un Hadith transmis (Ma'athour et Mash'hour) la mosquée de Koufa est la première qui fut construite par le prophète Adam. Elle se trouve en Iraq, à quelques kilomètres de la Sainte ville de Nadjaf

C'est dans cette mosquée où l'imam Ali (S) prononçait les sermons quotidiens et ceux de vendredi et il y menait les prières quotidiennes et les prières de Vendredi. Cette mosquée se trouve à quelques mètres de la maison de l'imam Ali (S) à Koufa qui était la capitale de l'Etat Islamique pendant le gouvernement de l'imam Ali (S)

Les mérites de Massjid Al Koufa

Il est rapporté du saint prophète (SAAW) des mérites qui privilégie cette mosquée et l'avantage d'y faire la prière. Il dit : Pendant mon voyage nocturne à travers les sept cieux, je fus passé par Massjid al Koufa pendant que j'étais sur le Boraq (le cheval sur lequel il fut son voyage) accompagné de Gabriel qui dit: Oh Mohammad! Ceci est Koufan et celle-ci est sa mosquée, descends et fais la prière dans cet endroit. Il dit: Je descendis et je fis la prière; Je dis: Oh Gabriel! Qu'est-ce que cet endroit? Il dit: Oh Mohammad! C'est Koufan et c'est sa mosquée, je l'ai vu vingt fois détruite et vingt fois construite entre chaque deux fois une période de cinq cents ans " (Man la Yahdrouhul Faqih 1/231 – H 695

من فضائل مسجد الكوفة الأعظم وفضل الصلاة فيه ، قال : وقال النبي (صلى الله عليه وآله) : « لما أسرى
بِي مَرَرْتُ بِمَوْضِعِ مسجد الكوفة وَأَنَا عَلَى الْبَرَاقِ وَمَعِي جَبَرِيلُ فَقَالَ : يَا مُحَمَّدُ هَذِهِ كُوفَانُ وَهَذَا مسجدها ، إِنَّ زِلْزَالَ
فَصَلَ فِي هَذَا الْمَكَانِ . قَالَ : فَنَزَلَ فَصَلَيْتُ ، فَقَلَتْ : يَا جَبَرِيلُ أَيِّ شَيْءٍ هَذَا الْمَوْضِعُ ؟ قَالَ : يَا مُحَمَّدُ هَذِهِ كُوفَانُ
وَهَذَا مسجدها ، أَمَا إِنِّي فَقَدْ رَأَيْتُهَا عَشْرِينَ مَرَّةً خَرَابًا وَعَشْرِينَ مَرَّةً عَمَرَانًا مَا بَيْنَ كُلِّ مَرْتَيْنِ خَمْسَمَائَةَ عَامٍ » مِن
لَا يَحْضُرُهُ الْفَقِيهُ : 1 / 231 ح 695

Dans cette mosquée l'imam Ali a été tué pendant la prière du matin le 18 Ramadan 40 AH à l'âge de 63 ans, par Abdoul Rahman Bin Muljim (un kharidjite). De même, est enterré dans cette mosquée Al-Mokhtar Athaqafi (Que Allah l'agrée) qui s'est révolté contre le régime omeyyade et a pris vengeance de tous ceux qui ont participé dans le massacre de l'imam Al Hussein, sa famille (S) et ses compagnons (R) à Karbala le jour d'Achoura'a.

A côté du mur, à l'est de la mosquée se trouve la mausolée de Mouslim Ben Aqueel, le cousin de l'imam Al Hussein (S) qui a été tué par les agents d'Ibn Ziyad à Koufa après son arrivée à cette ville envoyé par l'imam Al Hussein aux gens de Koufa qui avaient demandé secours à l'imam Al Hussein (S) et lui avaient promis d'exploser une révolution contre Yazid bi Mo'awiya .

Mousslim Ben Aqueel (S), le messager de l'imam al Hussein (S) a bénéficié d'un soutien des gens de Koufa mais, très vite, et sous l'effet de menace du gouverneur de Koufa Ibn Ziyad, ils ont agit avec perfidie et ont abandonné Mousslim seul dans les ruelles de Koufa qui fut arrêté puis décapité puis entraîné par des cordes, lui et Hani Ben Ourwa, dans les Souks de koufa comme moyen d'intimidation contre les gens.

Ce fut en l'an 60 AH et il avait 48 ans. La mausolée de Hani Ben Orwa est à côté de celle de Musslim Ben Aqueel